



Allocution de la rectrice Murielle Laberge
à l'occasion de la

**Minute de silence – 12 jours d'action contre les violences faites aux
femmes**

le vendredi 6 décembre 2024, à midi
Grande salle du Pavillon Alexandre-Taché
Campus de Gatineau

La version prononcée fait foi

Bonjour à toutes et à tous,

Nous nous réunissons aujourd'hui pour clore la campagne des 12 jours d'action contre les violences faites aux femmes, une initiative importante du BIPH et du Comité permanent visant à prévenir et combattre les violences à caractère sexuel.

Depuis le 25 novembre, *Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes*, notre communauté s'est mobilisée avec détermination et solidarité.

Nous avons eu la chance de participer à plusieurs événements marquants : les conférences "On s'écoute" des 26 et 28 novembre, nous ont permis d'entendre des intervenantes nous partager leurs perspectives essentielles sur la prévention des violences. Le lancement du livre de la professeure Mélissa Blais, "L'attentat antiféministe de Polytechnique : une mémoire collective en transformation", nous a offert un regard profond et nuancé sur l'histoire et la mémoire. Nous avons également porté le ruban blanc tout au long de ces 12 jours, rendant hommage aux 14 victimes de Polytechnique et réaffirmant notre engagement contre la violence.

Aujourd'hui, 6 décembre, marque la fin de ces 12 jours d'action. En cette *Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes* nous sommes invités à observer une minute de silence en leur honneur, mais notre engagement ne s'arrête pas ici. Ensemble, continuons à construire un avenir où le respect et la dignité triomphent de toute forme de violence.